

Álvaro Franco, el más rápido en la Fuente del Sapo

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas 1 de septiembre de 2019, domingo



Fue el primero en cruzar la meta en la categoría absoluta de la vigésimo sexta edición del cross, mientras que Lidia Morales triunfó en la categoría femenina y Guillermo Fernández lo hizo en la carrera de categorías de base. Participaron 495 corredores.

- [Clasificación absoluta en lineadesalida.net \(pinchar aquí\)](#)
- [Clasificación alevín-infantil-cadete en lineadesalida.net \(pinchar aquí\)](#)

Franco cruzó la meta situada en la plaza José María Serrano en un tiempo de 35'24", con 14 segundos de ventaja sobre Ramón Martínez, mientras que la cartagenera Lidia Morales superó en casi dos minutos a la algareña Lola Sánchez. Destacar que los tres primeros de la prueba masculina y la ganadora femenina pertenecen al equipo Mobil Automenor.

Álvaro Franco, el más rápido en la Fuente del Sapo

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas 1 de septiembre de 2019, domingo



Álvaro Franco, el más rápido en la Fuente del Sapo

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas 1 de septiembre de 2019, domingo



Álvaro Franco, el más rápido en la Fuente del Sapo

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas 1 de septiembre de 2019, domingo



[GALERÍA DE FOTOS en lineadesalida.net \(pinchar aquí\)](#)